
  
Botucatu, 16 de fevereiro de 2024.

Hmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP,.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário do

Prefeito, vem, perante VossaExcelência, em resposta ao Requerimentonº 12, aprovadona Sessão

Ordinária de 05/02/2024, de autoria do nobre Vereador LAUDO GOMES DA SILVA, através

do qual solicita: “nos termos da Lei Orgânica do Município e juntamente com secretaria

competente, implantar no município o Sistema Eletrônico de Informações (SED, permitindo o

compartilhamento de processos entre os órgãos públicos, nos moldes do Governo Estadual. ”,

dizer o que segue:

Já mapeamos a necessidade da modernização nos fluxos

dos processos da prefeiturajunto a seus stakeholders e também dos fluxos dos processos internos,

havendo licitação publicada, que foi suspensa para esclarecimento de dúvidas pelo Tribunal de

Contas do Estado.

Dúvidas já foram sanadás.e em breve estaremos
N

republicando a licitação, contratando plataforma BPMS que vem sendo utilizada por grandes

cidades do Estado, dentre estas, Santos. Piracicabá, Ribeirão Preto. Eau Itu.

Sem mais, aproveitamoso ensejo para renovar nossos votos

de elevada estima e consideração.  
Secretário do Prefeito


